

Liebe Patientinnen, Liebe Patienten,

ich bin als Chefarzt für Orthopädie in der Paracelsus-Klinik Bremen tätig und in Bremen-Vegesack im MVZ Ackermann – den Hertog niedergelassen.

Für einen Beratungstermin setzen Sie sich bitte mit meinem Sekretariat in Verbindung.

Bei mir sind alle Patienten herzlich willkommen, sowohl als gesetzlich wie auch als privat Versicherte.

Anreise - So finden Sie mich in der Klinik

Mit der Bahn

Vom Hauptbahnhof Bremen,
mit der Straßenbahn 1 Richtung Mahndorf,
Haltestelle Polizeipräsidium („Direkt vor der Tür“)

Mit dem PKW

Aus Süden,
über das Bremer Kreuz (A1)
Richtung Bremerhaven (A27) ...

Aus Norden,
A27 Richtung Bremen ...

Aus Westen,
B75 bis Überseestadt, dann auf die A27
Richtung Bremer Kreuz...

...bis zur Abfahrt Bremen-Vahr in
Richtung Centrum. Nach etwa 1500 m
in die Straße „In der Vahr“ abbiegen
(Richtung Galopprennbahn)